

ladite succession à l'angle Nord-ouest des rues Guy et Saint-Antoine.

Après mûre délibération, il est

**Résolu:** Que M. Marler soit informé que vu que ledit trottoir n'a pas été construit suivant les lignes homologuées, la Ville ne peut contribuer sa quote-part au coût dudit trottoir, mais au cas où aucune partie dudit trottoir serait utilisée plus tard lorsque la Ville construira un trottoir permanent sur la ligne régulière, la Commission recommandera alors que la Ville paie sa quote-part pour cette partie du trottoir ainsi utilisée.

—L'inspecteur de la Ville soumet une lettre de la "Montreal Light, Heat & Power Co.," comportant que la disposition nouvelle de poteaux et de fils à l'angle des rues Guy et Saint-Antoine, coûtera environ \$125.00.

**Résolu:** Que l'inspecteur de la Ville soit autorisé à ordonner la nouvelle disposition desdits poteaux et desdits fils.

—Soumise une lettre de Mre Wilfrid Bessette, avocat, au nom de M. Urgel Rivet, propriétaire du No 1654 rue Ontario, demandant qu'une soupape de sûreté automatique soit installée à cet endroit. Une demande est aussi faite par M. Léon Lavigne pour installer une valve semblable sur son immeuble angle de la rue Ontario et de l'avenue de l'Hôtel-de-Ville.

Renvoyées à l'inspecteur de la Ville pour rapport.

—Il est

**Résolu:** Que l'inspecteur de la Ville soit prié d'examiner la bouche d'égout dite "Renaud", et de dresser un rapport sur l'efficacité de cette bouche d'égout.

—**Résolu:** Que soit allouée à l'inspecteur de la Ville la somme de \$25.00 par mois pour l'année 1904, pour entretien de cheval, ce montant devant être pris sur le crédit pour réparations aux trottoirs permanents.

Sur proposition de M. l'échevin Leclaire, il est

**Résolu:** Que M. Ulric Desmarais soit nommé homme de section pour le quartier Saint-Jean-Baptiste, en remplacement de M. Cherron qui a été promu.

—Sur proposition de M. l'échevin Leclaire, il est

**Résolu:** Qu'un rapport soit présenté au Conseil, recommandant qu'un crédit supplémentaire de \$5,000.00 soit voté dans le but d'exploiter la carrière d'Outremont.

—Soumise une lettre, datée du 12 août, de la corporation du village de Ahuntsic ainsi qu'un protêt de Mre C.-E. Leclaire, N.P., au nom de M. J.-A. Christin, protestant contre la construction de l'égout du champ d'épandage qui se déverse dans la Rivière des Prairies.

Renvoyés aux avocats de la Ville.

Ajournement.

J.-H. DILLON,  
Secrétaire.

### COMMISSION DES FINANCES

#### Compte rendu de l'assemblée du 30 août

Sont présents: MM. les échevins Vallières, président, Ekers, Sadler, Lapointe et DeSerres.

La Commission se réunit dans le but de terminer l'expédition des affaires qui n'ont pas été prises en considération à l'assemblée précédente.

1. Soumise et lue une communication du secrétaire des Expropriations suggérant que soient abandonnés aux différents propriétaires les matériaux de construction provenant de l'expropriation de la rue Sainte-Catherine, entre les rues Guy et Saint-Mathieu, attendu que la vente de ces matériaux ne devra pas rapporter suffisamment pour couvrir les frais d'annonces.

**Résolu:** D'accéder à cette suggestion à la condition, toutefois, que les propriétaires intéressés enlèvent immédiatement ces matériaux.

2. Reçues deux communications, 1° de M. T. Robitaille demandant une position de messenger; 2° de la "Anglo-American Fire Insurance Co." demandant une plus grande part des assurances de la Ville.

Déposées sur le bureau.

3. Soumise et lue une lettre de Dame Louise Lahaie se plaignant d'une erreur commise par M. F. Bolté, assistant-paiement-maître, dans le paiement de son salaire.

**Résolu:** Attendu que ledit M. Bolté ne donne pas satisfaction en sa position actuelle, que le trésorier de la Ville soit prié de lui donner un autre emploi dans le département.

4. Soumise et lue une soumission de M. Georges Blake pour tirer les joints des travaux en brique exécutés à la propriété civique à l'angle des rues Saint-Laurent et Prince Arthur, moyennant \$55.00.

manent sidewalk constructed by said estate at the north-west corner of Guy and St Antoine streets.

After mature deliberation, it was

**Resolved:** That Mr. Marler be informed that as said sidewalk was not laid in conformity with the homologated lines, the City cannot pay its share of the cost, but should any portion of said sidewalk be utilized later when the City constructs a permanent sidewalk to the proper line, then the Committee will recommend that the City pay its share of that portion of sidewalk so utilized.

—The City Surveyor submitted a letter from the Montreal Light, Heat & Power Co., stating that the re-arrangement of poles and wires at the corner of Guy and St. Antoine streets, will cost approximately \$125.00.

**Resolved:** That the City Surveyor be authorized to order the re-arrangement of said poles and wires.

—Submitted a letter from Mr. Wilfrid Bessette, advocate, on behalf of Mr. Urgel Rivet, proprietor of No. 1654 Ontario street, asking that an automatic safety valve be installed in said premises. A request was also made for a similar valve to be placed in Mr. Léon Lavigne's property, corner of Ontario street and City Hall avenue.

Referred to City Surveyor for a report.

—It was

**Resolved:** That the City Surveyor be requested to examine the "Renaud" gully and report as to its suitability.

—It was

**Resolved:** That the City Surveyor be paid at the rate of \$25.00 per month for the year 1904, for horse-keep, the amount to be taken out of appropriation for repairs to permanent pavements.

On motion of Ald. Leclaire, it was

**Resolved:** That Mr. Ulric Desmarais be appointed section-man for St. Jean-Baptiste ward to replace Mr. Cherron who has been promoted.

—On motion of Ald. Leclaire, it was

**Resolved:** That a report be made to Council recommending that a further amount of \$5000.00 be appropriated to operate the Outremont quarry.

—Submitted a letter dated August 12th from the Corporation of the village of Ahuntsic, also a notarial protest from C. E. Leclaire, N.P., on behalf of Mr. J. A. Christin against the construction of the sewer from the sewage farm to the Rivière des Prairies.

Referred to City Attorneys.

Ajourned.

J. H. DILLON,  
Secretary.

### FINANCE COMMITTEE

#### Report of Meeting, held the 30th of August.

Present: Ald. Vallières, chairman, Ekers, Sadler, Lapointe and DeSerres.

The Committee met for the purpose of considering the business remaining unfinished at the last sitting.

1. Submitted and read a communication from the secretary of the expropriation department suggesting that the building material in connection with the expropriation of St. Catherine street, between Guy and St. Matthew streets, be given up to the different proprietors, inasmuch as the sale of the same would not recoup the City for the cost of advertising.

**Resolved:** To concur in said suggestion, conditionally however, that the interested proprietors shall remove the same at once.

2. Communications from (1) T. Robitaille, for situation as messenger and (2) from the Anglo-American Fire Insurance Co., soliciting an increased share of the City's insurance, were

Laid on the table.

3. Submitted and read a letter from Dame Louise Lahaie, complaining of an error committed by Mr. F. Bolté, assistant pay-master, in connection with the payment of her salary.

**Resolved:** Inasmuch as the said Mr. Bolté does not give full satisfaction in his present position, that the City Treasurer be instructed to transfer him to another branch of the department.

4. Submitted and read offer from George Blake to point the brick work of the civic property, corner Prince Arthur and St. Lawrence streets, for \$55.